
議題

①授業見学（中学校・高等学校５時限）

②会長挨拶

③校長挨拶

　・第３回学校運営協議会　１２月上旬に開催予定

　・第４回学校運営協議会　令和４年２月に開催予定

議論した主な内容

　今後の予定

⑤質疑応答及び意見交換

令和３年度　第２回【　９月２８日（ 火 ）】

①校長より令和４年度から50分授業、週34コマ（LHR１コマを含む）に変更し、新教育課程

及び大学入試に柔軟に対応する旨の報告があった。

②総務部長より令和３年７月に実施した「学校評価」（職員・生徒・外部）の結果について

報告があった。

③協議及び意見交換を行った。

　・生徒たちが授業を楽しそうにしている。特にSSHの探究活動が活発でよかった。

　・校内がきれいで、教室も整理されている。

　・トイレ（一部）が最新設備で、校内に災害用トイレもある。

　・教室のプロジェクターは真ん中にあると不便だ。

　・学校のホームページがとてもよい。どんどん更新してほしい。

④次回の日程を協議した。
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④学校より報告事項

⑥その他
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